

んとして最も熱心なる諸君が、新たに（或は既に多く注意研究せられつゝある上に）此の方面に向つて、一層研究を進めらるゝに最も適當なる機會なりと信ずるのである。

元來普通教育に於ても美的陶冶の價値の高められ、要求せられつゝあるのが現代の教育の主なる思潮の一つである。我が幼稚園教育も亦、此の新らしい教育の進歩に遅れてはならない。

### ○本會の講習會に就て

#### ■家庭の教育の爲にも

教育に關する講習會といへば、所謂狹義の教育に從事せらるゝ、學校の教師諸君なり、幼稚園の保姆諸君なりの爲に限られて居て、家庭の母として、其の愛子の教育に心を籠め力を盡さるゝ方々のために催さるゝといふことは殆んどありません。之れは私共の常に遺憾とする處でありまして、料理とか裁縫とかの講習と同じく、家庭教育に關する講習會も是非必要のことと思つて居ます。而して、其の教育は學齡兒童又は青年の家庭教育に關することも大切ではあります、殊に幼兒教育に關することは最も必要であると思ひます。本會の如きも出來ることならば、母のため、

母たるんとする人のために幼兒教育の講習會を催し度いとは常に考へて居りますが、特にそういうふ會を開くといふ運びには未だ至りません。  
そこで、今年の如き夏期講習會を家庭の方々も充分利用なされ、多數御來會下さつたら此の上ない幸であると思ふのであります。著書雑誌等によつては始終研究を怠つて居られない方々も、講義は一層徹底した理解を得らるゝこと、平生多く讀書の機會のない方にも、耳からの平易なる理解を得らるゝことと信じます。殊に今回の如き手技の實習によつて、簡単なる玩具の製造法を覚えらるゝのは一段と利益の多いことでせう。それに休暇中十日間許り、久しう振りの學生時代に歸らるゝのも興味多いことではありますか。本會はそういう方々の爲に出来るだけの御便宜を辭せないのであります。